

**Antrag Nr. 19-O-04-0001**  
**CDU**

---

**Betreff:**

Geschwindigkeitsmessungen in der Platter Straße

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, in der Platter Straße zwischen dem Alten Friedhof und dem Nordfriedhof Geschwindigkeitsmessungen am späten Abend und in der Nacht durchzuführen und den Ortsbeirat Nordost über die Ergebnisse zu informieren.

**Begründung:**

Anwohner der Platter Straße beschwerten sich darüber, dass insbesondere am späten Abend und in der Nacht Fahrzeuge sehr schnell fahren und es dadurch zu Störungen der Nachtruhe kommt. Dies habe in der Vergangenheit zugenommen. Zur Eindämmung dieser Entwicklung sind daher entsprechende Geschwindigkeitskontrollen wünschenswert.

Wiesbaden, 11.01.2019